

weissfee
home couture



Values that combine – stylishly and enchantingly

Werte, die verbinden – stilvoll und zauberhaft

It is the mixture of the tradition and the modern, of extravagance and naturalness, that makes the collection from weissfee so exceptional. Extensive experience, enthusiasm and a passion for the craftsmanship of embroidery, coupled with imagination, an innovative spirit and the highest expectations of quality, form the basis of our craftsmanship. Elegance and textile luxury of the highest standard for demanding people.

Es ist die Mischung aus Tradition und Moderne, Extravaganz und Natürlichkeit, die die Kollektionen von weissfee so außergewöhnlich macht. Langjährige Erfahrung, Begeisterung und die Passion für das Handwerk der Stickerei, gepaart mit Phantasie, Innovationsgeist und höchsten Qualitätsansprüchen bilden die Basis für unsere Handwerkskunst. Eleganz und textiler Luxus auf höchstem Niveau für anspruchsvolle Menschen weltweit.

Belvedere

Belvedere – this extravagant and magical design represents lacework at its most sublime. Princely materials in brilliant white and glamorous shades of gold, the many hours of skillful handwork, the fascinating details and the superb workmanship, make for a special kind of experience



Belvedere – in höchster Spitzenkunst präsentiert sich dieses extravagante und bezaubernde Design. Edle Materialien in strahlendem Weiss und in glamourösen Goldtönen, viele Stunden meisterliches Handwerk und die exzellente Verarbeitung faszinierender Details garantieren eine besondere Erlebnistafel





*Fashion fades, only style remains
the same.*

*Mode verschwindet,
nur Stil bleibt erhalten.*

Coco Chanel



Belvedere

Belvedere

snow gold





Florence



Florence – artistic ornamentation creates an elegant framework around the finest of linens. The filigree of hand-finished laces reflects the unique craftsmanship of the weissfee collection, satisfying the most demanding of expectations

Florence – kunstvolle Ornamente bilden einen eleganten Rahmen um feinste Leinenstoffe. Die filigran von Hand eingearbeiteten Spitzen spiegeln die einzigartige Handwerkskunst in der weissfee Kollektion wieder und erfüllen höchste Ansprüche